



Es ist unsere schmerzliche Pflicht, Sie vom Tod unseres langjährigen Mitglieds

Stefan Michael Nil

zu informieren.

Mit Steff verlieren wir ein engagiertes und geschätztes Clubmitglied. Im Alter von 16 Jahren (1973) ist er in unseren Club eingetreten. Er wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Im Namen des Seeclubs Stäfa sprechen wir der Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus.

Seeclub Stäfa

Die Trauerfeier findet am Montag, 21. Januar 2019, um 10.30 Uhr in der Friedhofkapelle Enzenbühl, Forchstrasse 384, Zürich statt.